



Victoria Ortega Benito

Presidenta del Consejo General de la Abogacía Española (CGAE) y presidenta de Unión Profesional



Decálogo para retomar el pulso de la Justicia

El [acto ceremonial de Apertura del Año Judicial](#), que se realiza siempre en presencia de su S.M. el Rey a comienzos del mes de septiembre, resulta un elemento esencial para constatar la relevancia que tiene en un estado democrático el **funcionamiento de la Justicia**. Además, en este trance de pandemia cuyos efectos pasados aún nos duelen y los futuros son impredecibles, nos es muy útil para intentar retomar el pulso cotidiano de nuestra actividad.



Victoria Ortega, presidenta del CGAE

Pudiera parecer algo sencillo, pero muchos convendrán conmigo en que este año no lo es. El

conjunto de la sociedad parece sentir todavía los efectos de vivir bajo unas condiciones nunca imaginadas en los que **nuestro día a día presenta síntomas de cualquier otra cosa menos de normalidad**. Y a pesar del lastre emocional y de las dificultades cotidianas que esta nueva situación lleva aparejadas, **nuestra siempre maltrecha Justicia no puede perder un solo día más para intentar restablecer su pulso cotidiano**, incluid

...

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |